
本 日 第２０１６回 ２０１２年６月２３日(土） No.１９０６

本日のプログラム Today's Program

点 鐘 夜間例会

ロータリーソング「奉仕の理想」 於 南風 尾張旭店

前 回 第２０１５回 ２０１２年６月１５日（金） 記 録

○斉 唱：｢それでこそロータリー」
○来訪者： 該当なし

○出席者：会員30名中20名出席 出席率66.66％
前々回補正出席率は6月1日分93.33％

会長あいさつ 西尾 輝久

会長に就任して早や１年が過ぎてしまいました。

皆様には期待にそえられなかったかもしれませんが、

自分なりに一生懸命やったつもりであります。もち

ろん理事、役員を始め皆様の支えがあっての事と大

変感謝している次第であります。一応大過なく任務

を全うできたのではないかと思っております、私の

人生の中で間違いなく充実して有意義な時間を過ご

せた１年だったと確信しております。今思うと長か

ったような、あっという間だったのか本当のところ

は自分でもわかりませんが、ロータリーの事を１年

中考えて過ごした事は確かであります。なにしろ毎

週例会があるわけでありますので、気が付いたら１

年が過ぎてしまったという感じです。人間その時代

に役目を与えられたならそういう運命だったと思う

ようにしています。又機会を与えてくださったクラ

ブに感謝したいと思います。毎回の会長挨拶につい

ては、あまり話す方は得意ではありませんので、ロ

ータリーの事を多く話しました、多分７～８割話し

たと思います。この事は私よりロータリー歴が長く、

良く理解している方には当然の事として大変失礼を

したかもしれませんが、自分のためになる勉強と思

い話をさせてもらいました。会員増強に関しては日

本だけでなく世界中でも減少の傾向のようです、で

すから最近ＲＩでも財団や米山の支援が減少してき

たので増強に励んでください、と言われますが本来

は我々尾張旭ロータリークラブの皆さんが楽しくク

ラブを継続していくために新会員を勧誘すべきで、

決してＲＩのためではないと言うことです。さて１

年を振り返ってみますと何といっても１１，３，１

１の東日本大震災が起こり日本中ばかりでなく世界

中からも支援の手が届き、ロータリーも毎月の

「友」にその支援活動が詳細に報告されておりまし

た。改めてロータリーの素晴らしさを実感せざるを

得ない年であったと思います。我々のクラブと致し

ましては「全員参加」を訴え、節目となります２０

００回例会を家族も交えて盛大に行えました事を喜

びとしております。今日で今年度のこの場所での例

会は最後となります１年間有難うございました。

幹事報告
・6/8 次期理事役員会 於商工会館 井田会長

エレクト以下９名出席。

・6/9 地区役員、会長、幹事会 於名鉄グラン

ドホテル 西尾会長、森幹事出席。

・本日の会合：なし

・例会変更のお知らせ:別紙

ニコボックス
○２０年皆出席を祝っていただき。 箕輪 良孝君

○大変お世話になりました 勝屋 弘忠君

○次年度役員構成を発表させていただきます。よろし

ロータリーを考える月間

6月 ２９日（金 ７月 ６日（金） ７月１３日（金） ７月２０日（金）

第６条第一節により 卓話者:井田 武憲君 卓話者:プログラム委員会 卓話者:東尾張分区

例 休 会 演 題:「会長所信表明」 演 題:「今年度の方針」 ガバナー補佐 小原 久和君

会 卓話者:プログラム委員会 （岩倉RC）

予 演 題:「今年度の方針」 演 題:｢補佐訪問に因んで｣

定



くお願いいたします。 桜井 雅博君

○一年間会長をやらせていただきました。ご協力あり

がとうございました。 西尾 輝久君

○一年間幹事をさせていただきました。森 和実君

○西尾年度、理事役員、各委員長を無事に終えること

ができ。 飯田 幸雄君、井田 武憲君

勝屋 弘忠君、加藤 清久君、桜井 雅博君

福岡 健君、古橋 裕志君、箕輪 良孝君

○勝屋先生、いろいろとありがとうございました。

飯田 幸雄君

○勝屋先生、お身体に気をつけられて、これからも頑

張ってください。 伊豆原浩二君

○勝屋先生、退会されるとのこと淋しくなります。先

生のご健康をお祈りいたしております。大嶋一二三君

○勝屋先生、さみしくなります。来名の節は、ゲスト

でおいでいただくようお願いします。 加藤 清久君

○勝屋弘忠君長い間ありがとうございました。また機

会がありますよう祈っております。 西尾 輝久君

○勝屋先生には長い間お世話になり、ありがとうござ

いました。これからもますますお元気でご活躍くださ

るよう祈念いたします。 丹羽 敏行君

○勝屋先生、いろいろ、ありがとうございました。ま

た、お礼の品をいただき、お礼の、お礼です。

福岡 健君

○勝屋先生の退会、さびしいです。お元気にお過ごし

ください。 古橋エツ子君

○勝屋先生、お元気で、色々ありがとうございました。

箕輪 良孝君

○西尾会長、加藤清久さん、先日のコンサートにご来

場いただき、ありがとうございました。福岡 健君

○今日の夕方の便で、タイに行きますので早退をいた

します。 森井 晴生君

皆出席表彰

２０年皆出席表

彰 の 箕 輪 君

（左）

ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
クラブ管理運営委員会

加藤Ｓ・Ａ・Ａ委員会：例会会場準備では、特に

ＰＣ入力が大変だった。出席率では、８０点く

らい。食事メニューはまあまあ美味しいものが

出せたと思います。

古橋エツ子ニコボックス副委員長：大竹委員長が

休まれていたので、当初は大変でしたが、仲澤

さんが入っていただいたので助かりました。

仲澤君：会員の名前を覚えるのに効果的でした。

小柳君：椅子に長時間座っておれない為、皆さん

に助けていただきました。

桜井プログラム委員長：前半の６ヶ月は既定の事

業計画案に沿って運営していき、後半は「新地

区補助金事業案」の作成で結構大変でした。し

かし、1月から次年度事業案を検討するのは良い

と思います。

親睦活動委員会

古橋エツ子君：親睦会は大変楽しかったと思い

ます。特にご家族との交流は楽しい時間でした。

次年度への要望

小柳君：かつて、奥谷さんと奉仕と親睦とどちら

が主流か？とよく議論したが、最近はロータリ

ーが変質してきている。

理事役員会のメンバー選出や、事業計画立案に

ついても時間をかけて、全員で検討していくべ

きだと思う。

会員増強も、「愛着を持ったクラブ作り」の

結果、会員が増えていくという活動にしてい

くべきだと思う。

会員組織委員会

一年を振り返って

若い新入会員や女性会員の入会があったが、年度末

に思わぬ退会者が出て、実質会員減になってしまいま

した。

その原因を色々検討しましたが、結論は出ず、ただ

会員増強は重要なことではあるが、ただ人数が増えれ

ば良いということではない。クラブの中味を充分に考

査して行く必要がある。

増強に関して新分野の展開を考えていこう。

奉仕委員会

本年度の活動を振り返っての反省と今後も続けるべ

き活動（旭野高校１年生）の自転車用ロック、名古屋

産業大の海外からの留学生との交流例会、市民祭での

苗木配布などの確認をした。

なお別件として、ＯＦＤＹとボランティア活動との

関連も討論した。

ロータロー財団

ポリオ撲滅運動は終結したはづなのに未だ継続して

いる。これは財団の資金集めのような感じがする。ポ

リオ撲滅を提唱すれば世界からお金が集まってくるか

らではないか。年間にいくらお金が集まってどこへい

くら使ったかの決算報告がなされていない。それはお

かしい。

広報委員会

最近の広報活動は世界に向けてのブログ発信が主流に

なってきたがホームページの編集の仕方でロータリア

ン向けと一般市民向けに２種類に分けて発信するとわ

かりやすい情報が得られると思う。

退会のあいさつ

旭労災病院

院長退任のた

め、当クラブ

を退会されま

す。勝屋弘忠

君のあいさつ


